



PRESSEMITTEILUNG

Zonta-Club stellt Kalender 2020 vor

Hanau – nah am Wasser gebaut!

Hanau, 2. Oktober 2019. Die Vernissage des Hanau-Kalenders 2020 fand in diesem Jahr in besonders künstlerischer Atmosphäre statt. Der Zonta Club Hanau stellte sein neuestes Werk im Rahmen der Ausstellung „Frauen und Kunst“ im alten Wasserwerk vor. Die Örtlichkeit: Sehr programmatisch, denn die zwölf Kalendermotive haben eines gemeinsam – sie drehen sich alle rund um das Thema Wasser.

Die Erlöse des traditionellen Hanau-Kalenders kommen sozialen Projekten für Frauen und Mädchen in Hanau zu Gute. Die Fotografien stammen von den Mitgliedern des Zonta Clubs, gefördert wird das kleine Kunstwerk von zahlreichen Institutionen und Unternehmen aus der Brüder-Grimm-Stadt.

Viola Ebbecke, Präsidentin des Zonta-Clubs Hanau, sagte zur Einführung: „Der Hanau-Kalender 2020 besticht durch den roten Faden, der alle Bilder eint – das Leben am und mit dem Wasser. Hanau ist nah am Wasser gebaut, das spiegelt der Zonta-Kalender 2020 sehr ausdrucksstark wider.“



Hanau und das Wasser: Die Frauen des Zonta-Clubs fanden ausreichend spannende Motive in Hanau.



OB Claus Kaminsky hat sich die ersten 10 Zonta-Kalender auf der Vernissage gesichert.

Auch Oberbürgermeister Claus Kaminsky hat sich die ersten Exemplare gesichert: „Den Kalender des Zonta Clubs hole ich immer hervor, um Besuchern zu zeigen, wie schön Hanau ist. Die Frauen vom Zonta Club entdecken immer wieder neue unbekannte Ecken und Objekte in der Stadt. Außerdem steuert dieser Kalender einen Beitrag dazu bei, dass die Rechte von Frauen und Mädchen gestärkt werden. Wenn das nicht schon allein ein Grund ist – neben den tollen Hanau-Motiven natürlich – diesen Kalender zu erwerben.“

Sie wollen sich den Kunstkalender nach Hause holen? Und gleichzeitig einen Beitrag zu sozialen Projekten für Mädchen und Frauen leisten? Mit dem neuen Hanau-Kalender können Sie Flagge zeigen. Verkaufsstellen sind in diesem Jahr: Bücher bei Dausien, Frankfurter Volksbank Hanau, Stadtladen im Rathaus, Hanauer Anzeiger Leseladen, Buchladen *am Freiheitsplatz*, *Bücherstube Keese in Rodenbach*, *Buchhandlung Lesebär Großkrotzenburg*, *Atelier 25 in Steinheim*.

Informationen zum Zonta Club Hanau

Der Zonta Club Hanau gehört zur weltweiten Dachorganisation Zonta International und ist ein Zusammenschluss berufstätiger Frauen, die sich zum Dienst am Menschen verpflichtet haben. Vorrangiges Ziel ist es, die Stellung der Frau im rechtlichen, politischen, wirtschaftlichen, sozialen und gesundheitlichen Bereich zu verbessern. Der Zonta Club Hanau wurde 1975 in Hanau gegründet und besteht heute aus mehr als 40 Mitgliedern.

Weitere Informationen unter www.zonta-union.de und www.zonta-hanau.de.

Zonta International wurde 1919 in Buffalo/USA als erste weibliche Serviceorganisation gegründet und ist überparteilich, überkonfessionell und weltanschaulich neutral. Zonta ist weltweit mit über 30.000 Mitgliedern in über 60 Ländern vertreten und hat bei den Vereinten Nationen die größten Mitwirkungsrechte, die eine Nichtregierungsorganisation (NGO) erlangen kann. Als NGO mit konsultativem Status ist Zonta International außerdem seit 1983 im Europarat vertreten. In Deutschland wurde der erste Zonta Club 1931 in Hamburg gegründet. Heute gibt es mehr als 130 Zonta Clubs in Deutschland mit über 4.600 Mitgliedern.